

„Racer“ oder „Pontonier; wo ist hier der Unterschied

Auf dem Rhein hat die Saison schon begonnen. Doch seit diesem Jahr ist der offizielle Trainingstag nur noch der Mittwoch. Den Montag nutzt der Verein, um sich der stattlichen Anzahl von Jungpontonieren besser zu widmen. So sind Trainings speziell zum Beispiel Schnüren usw. gefragt. Logischerweise dürfen aber auch die aktiven am Montag trainieren.

Um das Training interessant zu gestalten unternimmt der Verein mit den Jungpontonieren so einiges. So war letzten Montag, 12. April etwas ganz Spezielles angesagt. Auf Kartbahn in Montlingen, kämpften während gesamthaft einer Stunde rund 12 Mitglieder um jeden „Zehntel“.



Nach einem kurzen Erklären der Regeln startete bereits die erste von zwei Fahrergruppen. Verbissen wurde um jeden „Meter“ gekämpft. Das Fieber hat schlussendlich alle gepackt und so kam es dann auch schnell zu sehr schönen Überholmanövern. Zwischendurch machte aber doch der eine oder andere Bekanntschaft mit den Leitplanken und danach merkten es die meisten in den Armen und den Fingern, dass sie einer ungewohnten Beschäftigung nachgegangen sind.

Aus der Rangliste:

1. Raphael Wüst	30.69s
2. Andy Gschwend	30.78s
3. Peter Zäch	30.86s

Die Pontoniere haben die neue Saison bereits eingeläutet. Das Training findet jeweils jeden Montag und Mittwoch von 19.00 Uhr bis 20.00 Uhr auf dem Rhein statt. Packen Sie für einmal die Chance, auch einmal ein Ruder in die Hand zu nehmen. Unser Präsident Markus Probst steht Ihnen gerne zur Beantwortung allfälliger Fragen zur Verfügung. Er ist unter 079-447'02'93 erreichbar. Wir heißen Sie, zwischen 12 und 60 jähig, gerne in einer ungezwungenen und sportlichen Gruppe willkommen. Besuch Sie uns!

Zudem führt der Verein am Sonntag, 2. Mai 2010 einen speziellen Schnuppertag für interessierte und zukünftige Pontoniere durch. Dazu folgt aber bestimmt noch eine weitere Einsendung.